2021/1/29発行 富岡東中学校 第3学年だより February

| | | | 41111 |
|----|---|-----------------------------|-------|
| | 曜 | 行 事 予 定 | 給食 |
| 1 | 月 | ⑦中学生が先輩(高校生)の話を聞く会 | 0 |
| 2 | 火 | | 0 |
| 3 | 为 | ①②大掃除·特色選抜会場準備 11:55 SHR | |
| 4 | 木 | 午前R&R全体発表会(市文化会館) 午 後 放課 | |
| 5 | 金 | | 0 |
| 6 | H | | |
| 7 | | | |
| 8 | 贝 | 学年末考査時間割範囲発表(中3) | 0 |
| 9 | 火 | | 0 |
| 10 | 水 | Jアラート(16:50) | 0 |
| 11 | 木 | 親昌 建国記念の日 県中新人駅伝大会 | |
| 12 | 金 | ニュース検定(希望者) | 0 |
| 13 | 土 | 数学検定(希望者) | |
| 14 | | | |
| 15 | 月 | ①~③学年末考査 | |
| 16 | 火 | ①~③学年末考査 | |
| 17 | 水 | ①~③学年末考査 ※1・2年基礎学カテスト | 0 |
| 18 | 木 | | 0 |
| 19 | 金 | | 0 |
| 20 | H | | |
| 21 | | 富岡東中学校入学予定者説明会(午前) | |
| 22 | 月 | | 0 |
| 23 | 义 | · 祝 自 . 天皇誕生日 | |
| 24 | 水 | | 0 |
| 25 | 木 | 服装デー ④生徒会専門委員会・生徒集会 | 0 |
| 26 | 金 | 富東人権の日 生活実態調査 | 0 |
| 27 | 土 | | |
| 28 | | ①~③授業 | |
| | | | |

3月の主な行事予定

3月13日(土)の振替休日 2月28日(日)の振替休日 1日(月) 2日(火) 3年生との思い出を作る会 一般選抜諸準備 給食なし 4日(木) 5日(金) 生徒臨休 8日(月) 一般選抜(学力) 9日(木) 般選拔(面接) 生徒臨休 10日(水) 一般選拔(直接) 主從歸怀 一般選抜(追検查·追面接) 修了式,賞状授与式 卒業 第9回卒業証書授与式 富岡東高校入学予定者招集 11日(木) 12日(金) 13日(土) -卒業式予行・準備 19日(月)

保護者のみなさまへ

いつもたいへんお世話になっております。いよいよ卒業までカウントダウンの時期になりました。最近になって新型コロナウイルス感染拡大が加速され、心配ですが、学校では手洗い、消毒、うがい、マスク着用、検温の徹底を常に呼びかけています。風邪症状がある場合には登校を控え、自宅でしっかりと療養するようにお願いいたします。感染者なしで全員そろって卒業式が迎えられますよう、ご協力をお願いいたします。 お願い します

墨逆学がテスト・学年末テストほういて

リオーチ&リポートの学年発表会がありました

1月20日(木)にLL教室でリサーチ&リポートの学年発表会がありました。今まで研究したことをパワーポイントで示しながら堂々と発表する姿は、「さすが3年生!」だと思いました。素晴らしい発表会でした。







パワーポイントの編集も バッチリだったね!



学年発表会プログラム

学年発表会 3 ログラム
理科①3 A 永岡 里彩
「筋肉は裏切らない!」
理科②3 A 三木 表恵可
「良い睡眠のとり方とは?」
理科③3 B 松崎 晃侑
「ストレスは人生のスパイスだ!?」
社会①3 A 岩浅 咲希
社会②3 B 篠岡 千奈
「南海トラフ巨大大地震に備えるために」
社会③3 B 松 田 曹 一 長茶の世界への広がり」
保体①3 A 満村 結衣
「しもやけからなんとか脱出したい!」
保体②3 B 中田 晴愛
「みんなを幸せに〜Alの可能性〜」
保体③3 B 森 夏希
「体の不調は姿勢の影響!?」
国語①3 B 庄野 桜太

国語①3B庄野 桜汰 「サザエさんの魅力に迫る」

次は全体発表会が2月4日(木)に阿南市文化会館夢ホールであります。代表者のみなさんの発表が楽しみですね。

全体発表会プログラム:前半

社会①3B吉田新一朗 「徳島県に観光客と宿泊者を増やすには」 社会②3B小松 広果 「日本の刑事司法は不正義!?」 サープストル経 智哉 社会③3A北條 智哉 社会③3A北條 智哉 「これからの僕達のご飯はどうなる? ~昆虫食と世界の食糧問題~ 保体①3A川本 千晶 「油を変えれば体は変わる」 保体②3A米田 十彩 「体温と体の関わり」

全体発表会プログラム:後半

〜皇山の可能性について 国語①3A林 彩花 「"やなせたかし"とアンパンマン」

富東人権週間

何気なく使っていた「普通」という言葉。 これが普通、あれが普通と決めつけ、自分 の中の「普通」に合わない人を特別視して しまっているのではないか…。

無意識のうちに, 自分にとっての「普通」と人とを比べていた自分にハッとさせられました。 互いに違いを認め合って, 自分も相手も大切にできる心豊かな人になりたいですね。 Live together! Smile together! 🗳





